



春の遠足に行ってきました



5月23日(金)は1・2年生が日立シビックセンターへ、30日(金)は3・4年生が笠間方面、5・6年生が東京方面へ遠足に行きました。30日は雨の中の出発でしたが、子供たちの願いが込められた「てるてる坊主」のお陰か、次第に天候も回復し予定通りの活動ができました。二学年合同の遠足を始めてから3年目ですが、どの学年も協力しながら準備をし、当日も互いを思いやりながら行動する姿が随所で見られました。また、上級生としてリーダーシップを発揮すること、班員の一人として責任をもって係の仕事を行うこと、社会の決まりやマナーを守り行動することなど、校外だからこそ学びがたくさんありました。さらに、元気に挨拶したり感謝の気持ちを伝えたりする姿にも、子供たちの成長を感じました。ご家庭でも遠足の楽しい思い出が話題になったのではないのでしょうか。改めて保護者の皆様には、早朝よりお弁当や持ち物の準備等ご協力をいただきありがとうございました。今後も、子供たちがわくわくするような体験活動を大切に、豊かな学びを創出していききたいと思います。

1・2年 「日立シビックセンター」

3・4年 「笠間方面」

5・6年 「東京方面」 国会議事堂・国立科学博物館・上野動物園・国立西洋美術館



教育実習がんばっています

将来、教師を目指す2人の大学生が、教育実習を行っています。南小第1回卒業生です。月日の経つ速さに驚くと共に、卒業生が教師の仕事に興味をもち学び舎に戻ってきてくれたことを、とても嬉しく思います。南小での実習が充実したものとなるように、全職員で支援しています。

実習期間：6月2日(月)～20日(金)



思い出がたくさんある南小学校で、元気な子供たちと一緒に勉強や生活ができて、とても楽しいです。3週間という短い期間ですが、精一杯頑張りたいと思います。【実習学級 4の1 ○○○ ○】

お世話になった南小学校で、元気いっぱいみなさんと生活できることをうれしく思います。来てくれて良かったと思ってもらえるように、3週間頑張ります。【実習学級 3の1 ○○ ○】

